

Medienmitteilung

Winterthur, 1. Oktober 2019

«Zürich meets Seoul» - Winterthur präsentiert sich als führendes Zentrum für praxisorientierte Bildung

Im Rahmen des Städtefestivals «Zürich meets your City» empfangt House of Winterthur auf der Schweizer Botschaft im koreanischen Seoul Entscheidungsträger aus Wirtschaft, Bildung und Politik zum Seminar «Skills for Economic Success». Stadt und Region Winterthur präsentierten sich zum wiederholten Male als führendes Zentrum für praxisorientierte Bildung und als bedeutender Wirtschaftsstandort innerhalb des Kantons Zürich.

Diesen Dienstag organisierte House of Winterthur in Zusammenarbeit mit dem Seoul Metropolitan Government (Stadtregierung von Seoul), der Schweizer Botschaft in Korea und Switzerland Global Enterprise das Seminar «Skills for Economic Success» im Rahmen des Formats «Zürich meets Seoul». Nach «Zürich meets Hongkong» (2017) und «Zürich meets San Francisco» (2018) ist es bereits die dritte Teilnahme in Folge, bei welcher sich Winterthur als starker Teil des Wirtschaftsstandorts Zürich mit seinen grossen Stärken als Zentrum für praxisorientierte Bildung präsentiert. In Kombination mit den erfolgreich durchgeführten Internationalen Berufsbildungskongressen 2014/2016/2018 etabliert sich Winterthur weiter und stärkt die entsprechenden internationalen Netzwerke.

«Winterthur ist Geburtsort der modernen Berufsbildung und heute führendes Zentrum für praxisorientierte Bildung» teilte der mitgereiste Stadtpräsident Michael Künzle den Anwesenden mit. Die interessante Einschätzung der BuckhardtCompression Busan Ltd., vertreten durch den Managing Director Alexandros Pirounakis, festigte dieses Bild und verdeutlichte, wie wichtig die Verfügbarkeit von Fachkräften und damit einhergehend die entsprechende Ausbildung ist. Dr. Roger Zbinden, Leiter des Swiss Business Hub Korea, präziserte: «Skills und die Verfügbarkeit gut ausgebildeter Fachkräfte sind das Schlüsselement erfolgreicher Wirtschaftsentwicklung.»

Die Teilnahme erfolgt auch am diesjährigen Festival im Rahmen der Leistungsvereinbarung mit dem Kanton Zürich, vertreten durch Regierungsrätin Carmen Walker-Späh, und ermöglicht den langfristigen Aufbau des Netzwerks und die internationale Positionierung als Zentrum für praxisorientierte Bildung. Bereits 2018 in San Francisco erreichte das Format 2500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer und fand sowohl bei renommierten Fachmedien als auch auf Social Media mit beispielsweise über vier Millionen generierten Impressionen auf Twitter weltweite Beachtung. Veranstaltet wird das Festival gemeinsam von Stadt und Kanton Zürich sowie Zürich Tourismus in Kooperation mit der Universität Zürich, der ETH Zürich, der Zürcher Hochschule der Künste, der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) und der Stadt Winterthur. Ziel des Festivals ist es, Kunst und Kultur mit Wissenschaft und Technik zu verbinden.

Herzliche Grüsse



Thomas Hunziker
Communication Manager

Für Rückfragen (Dienstag, 1. Oktober 2019, 11:00-12:00):

Michael Domeisen, Direktor House of Winterthur, 079 766 05 85

Für Bildmaterial

Thomas Hunziker, Communication Manager House of Winterthur, 052 208 01 12 oder medien@houseofwinterthur.ch.